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函館北□―タリークラブ会報
2013～ 14年度 国際□―タリー テーマ

□―タリーを実践し みんなに豊かな人生を

2013～14年度 国際□一タリー会長 回ンD.バートン

森  秀樹 会長テーマ “51年一歩前進 そして感謝の心"

★会長 森  秀 樹 ★幹事 弗 田 不[1貝」

。例会場 :ロ ワジールホテル函館 〒040-0063函 館市若松町14-10  T[[22-0111

・例会日:毎週水曜日 12:30～ 13:30事務局:函館市大手町5-10ニチロビル4F T[[23-3870

・ ホームベージアドレス httpノwww.hakOdate―north.org/
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地区大会の案内が届いていると思いますが、午

後の記念講演の後に歌を歌うことにしています。

講演者は飯舘村の村長さんです。「花は咲く」と

いう歌を歌い元気づけようとしています。もう一

つ、福島から子どもたちを呼んで北海道で過ごし

てもらおうという行事があり、これはもう終了し

ています。喜んで帰っていただいたということで

す。地区でも委員会を横刺 しにして、国際奉仕、

社会奉仕、新世代を含めて、クラブもグループご

とに協力していただいて、かなり大規模な動員で

やりました。これからはこういう形で地区の事業

として合同でやることも考えていったらいいので

はと模範になったのではないかと考えています。

雑誌委員会へ「ロータリーの友」手引書の案内

が届いていると思いますが、これはネットでPD
Fで見れます。ぜひこれを読んで「友」のことを

みなさんに理解していただくことをお願いしたい

と思います。各クラブの委員会ごとの動きや問題

点を水平展開し、横のつながりを考えて欲しいと

思います。それと「隣を訪れる」と書いています

が、これはよそのクラブ、よそのグループを訪れ

て欲しい。ロータリーは多くの人と知 り合いにな

る仕掛けとなっているので、活かして欲しい。 s

WOT分 析とありますが、長所 。短所をきちんと

見極め、クラプの様子を判断するのに活用して欲

しい。

◎8月 7日 出席報告 (増田 定雄委員長)

出 席 率 対 象 会 員 22名
出席規定免除会員(al

国際大会の様子ですが、 6月 23～ 26日 、この

地区から45名参加しました。

(田 中会長フアミリー紹介)(君が代斉唱)(田 中

会長スピーチ)(ス ペイン観光)(ロ バに乗る)(ス

ペインのホテル)

今年度の大会はシドニー、次にサンパゥロ、ソ

ウル、ア トランタと続きます。私は2016年 ソウル

に行 く時担当になります。シドニーは熊沢さん、

サンパウロは細川さんです。

今年の地区大会にはRI会長代理として、韓国

から「コウさん」、去年細川ガバナーと同期のガ

バナーがRI会長代理として来ます。

最後に、「全てのロータリアンが人生の大半を

ロータリーに捧げるのは難しいが、ロータリーの

心を持って毎日を過ごすことは可能です」という

ことで、みんなでロータリアンになりましょう。
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《第2396回例会》第 8号 9月 4日 (水 )

2013～ 2014く 第 2395 ロ 例会 〉

8月 28日の記録

8月 28日  ガバナー公式訪問

第2510地区 安孫子建雄ガバナー

・ 2013-141 MIこ ついて

・ 七飯RC観月会について

9月 17日 大沼プリンスホテル 登録料6,000円

○当クラブ奨学生 布施 詩稀さんヘガバナーか

ら奨学金を渡していただきます。
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会 森 秀樹 会長

唱 君が代、手に手つないで、

四つのテス ト

ト 国際ロータリー第2510地区

ガバナー 安孫子 建雄 氏

国際ロータリー第2510地区

ガバナー補佐 (11グ ループ担当)

今井 義憲 氏

(広 告掲載 :中 川 洲平 会員 )

◎ゲ ス

森 秀樹 会長

子ガバナーをお迎えし、午前10時 よ

懇談会、11時 よリクラブアツセンブ

いたしました。

08月 23日 (010・ 11グ ループの第 1回会長幹事会

が開催されました。

・ ガバナー補佐活動資金について

50,000円 補助とする

。人頭分担率について 8.27%

・ 合同事務所担当幹事クラブ (地方クラブ)

七飯RCが担当する

クラブアッセンプリー

(会報担当者 :渡部 二康 委員)
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当 社 は 販 売 の プ ロ ロ 団 ノ
厚生労働大臣許可 派遣事業(般 01-02∞ ,7)紹介事業(01-ユー020006)

※若いキヤンペーンスタッフを摘えてます ′

本  :社 :〒 040m75函館市万代町11-20 ● (0138)-41-7622
札幌オフィス:〒 060‐∞32札幌市中央区北2条東1丁目4-9アーバンコート武蔵野603

● (011)-233-0413
・ 布施 詩稀さん挨拶

遺愛女子高等学校特別進学コース3年布施

詩稀です。私は夏休み中に「日本の次世代リー

ダー養成塾」という高校生のためのサマース

クールに参加 し福岡県で 2週間、全国から集

まった高校生と過ごしてきました。そこで

は、講師の先生方の講義を毎日聞きますが、

マレーシアの元首相マハテイール・モハマ ド

会 員

21名

本日のプログラム

「新世代月間によせて」
新世代奉仕委員会 斎藤 秀司 委員長

1名

出席規定免除会員(b) 0名
当 日 出 席 19名 当 日 欠 席 3名
他クラブ出席 2名 計出 席

′ヽ

出 席 率

次回のプログラム

95.45%

タリーを
し

みんなに
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テレフォンサービス(例会移動案内〉電話 26-3170番
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許可創業50年 株 式 会 社 函 館 マ ネ キ ン

23名
平成25年 9月 11日

早朝例会「洞爺丸慰霊碑清掃」(雨天決行)

清掃奉仕 6:30～ 、例会 7:∞～

The Vieekly Report of Hakodate North R,C.



岸サンデイエゴでメキシコまでも数十キロ、ロス

から高速バスで 3時間位の距離で、軍港です。穏

やかな天然の良港です。とにかく船好きで贅沢と

ぃぅか、そういう世界がアメリカなんだと感じま

した。ミッドウェーという航空母艦が横須賀から

ここへもどってきて博物館になっています。

(田 中作治会長やロン.バー トンRI会長エレクト

など、開会式の様子)

(ロ ン.バ ー トン公式スピーチの様子、終わりに

テーマを発表、後ろのスクリーンにロゴ)

ロン.バ ー トンが何を言うのか、それを聞きに

行くのが目的でもあり、この瞬間に各国の言葉に

翻訳されたものがでてくる仕掛けになっていま

す。日本語訳「ロータリーを実践し、みんなに豊

かな人生を」より、英語「ENGAGE ROTARY

CHANGE LIVES」 をそのまま理解した方がいい

のではと感じました。赤と緑は「手」を表し、手

で輪を回す図柄でしようか。これで 1年間やるぞ、

となります。

ロン.バ ー トンが「任期がはじまるまでに、寄

付をしてください」とエレクト、RI役員、理事

に呼びかけたら、この瞬間に675(ЮOド ル集まった

そぅです。これに気を良くしてさらに国際大会ま

でに寄付を呼びかけたら、これの桁違いの金額が

集まりました。ロン.バ ー トンはお金集めが上手

な会長です。

(恒例のRI会長との握手)

私は感動していましたが、ロン.バートンは532

人と握手しているわけですo流れ作業で行われて

います。

田中さんのスピーチも素晴らしかつたですo久

しぶりの日本の会長で、大変良い2012-13年 度で

ぁったと思います。

(37∞地区ガバナーと)(「手に手つないで」披露)

(国際交流、研修の様子)(安孫子ガバナーが会

長の時 (20∞ -01)の RI会長フランクデプリン

と)(出 し物として夫人が東京音頭を披露)
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「地区とクラブの機能強化」として地区では「未

来の夢計画推進委員会」を作 り奉仕部門と財団の

合同会議にしました。いままでこういった交流が

なかったので、意思の疎通をはかるために、委員

会をつくりました。もうひとつ、クラブで研修リー

ダーを育てていただきたい。クラプが継続するた

め、また若い会員が入ってきた時のために、ぜひ

リーダーを設けてください。情報委員会があって、

前年度会長さんでもいいですし、ロータリーを学

び教えられる方を指名してぃただきたいと思って

います。「戦略計画」は数年前から言われてまし

て、影が薄くなっていますが、RIの戦略計画に

基づいていろいろなことが進められているところ

で、改めてこれを見て、クラブの活動に取 り込ん

でぃただければと思います。

先生や元国連事務次長の明石康先生のお話を

聞くことができ、とても貴重な体験をさせて

いただきました。私はそこでリーダー性を学

んだのですが、リーダー性の大切さとともに

周 りのフォロヮーシップの大切さも学びまし

た。私は将来の自分の職業に活かしていけた

らと思います。

先週の月曜日から学校がはじまり、周 りも
受験モー ドとなってきてぃて、私も焦るので

すが、今は東京の大学の法学部を目指 して
日々勉強に励んでいます。この努力をこれか
らも続けていきたいと思います。本日はあり
がとうございました。

◎委員会報告

○社会奉仕委員会 成田 豊 委員長

本日のボックスに9月 11日 早朝例会・洞爺丸
慰霊碑清掃のご案内が入っています。多くの会
員の参加をお願いします。

◎幹事報告 弗田 和則 幹事
O当 クラブ 9月 11日 困の例会は、会場並びに時間
を変更し開催いたします。

O千葉港RCの会報と米山梅吉記念館の館報が届
きましたので回覧いたします。

O公益財団法人ロータリー日本財団より、平成25
年 1月 から6月 までに寄付をされました確定申
告用領収書が届きましたのでメールボックスに
入れておりますのでお受け取 りください。

09月 9日 (月 )函館亀田RC移動例会、10日 (力函館
東RC夜間例会に変更です。

◎親睦活動委員会 渡部 二康 委員
ニコニコBOX投入報告

国際ロータリー第2510地区ガバナー 安孫子建雄氏(L版 )

国際ロータリー第2510地 区ガバナー補佐 今井義憲 氏
……公式訪問記念。

森 会長・弗田幹事・中川会員・増山会員
西尾会員・渡部会員・中野会貝・藤日会員
小笠原会員・増田会員・山下会員・石橋会員
成田会員・南木会員

……安孫子ガバナーを歓迎して。

◎「講話」

国際ロータリー第2510地 区ガバナー

安孫子 建雄 氏

本年度ガバナーを務めております、安孫子でご

ざいます。よろしくお願いします。

本日は公式訪問29番 目のクラブです。全てのク
ラプを訪間できるのはガバナーとしての特権であ
り、楽しく訪問させていただいております。

先ほど奨学生の話素晴らしかったですが、マハ

テイールさんの話を聞いたり、明石さんの話を聞
いたりと、素晴らしい体験だと思います。彼女の
将来に期待したいと思うとともに、それを支えて
いる北RCの皆さんの奨学金制度、素晴らしいと
思います。

今日はガバナーになるまで、 1月 にアメリカで
国際協議会の様子や地区の問題、最後に 6月末の
国際大会の話などをしていきたいと思います。

▼

ロータリースペツク

《世界》

。加盟国         2∞ 力国

・ロータリアン      1,219,801人

・クラブ数        34,462ク ラブ

。地区数         532地 区

・ゾーン         34ゾ ーン

・インターァクトクラブ   14,310(12-18歳 )

.ロ ーターアクトクラブ   9,170(18-30歳 )

・ロータリー地域社会共同体(RcC)7,330

・一年間 入会者12万 人、退会者12万 人

・2014-15R I会 長

黄 基光 (ゲイリーホアン)

台北ロータリークラブ

《日本》

・ロータリアン 88,808人

・クラブ数 2,2“クラブ

・地区数 34地区

・ゾーン 3ゾーン (日 本 1,2,3)

(写真を使い説明)、 以下()内 は写真。
ガバナーはRI会長の指名で、全世界532人で

RIの役員となつていますoガバナーがクラプを
訪間する際に「ロータリーの重要な問題に焦点を
当てて、関心をもってもらう」、また「弱体、間
題のあるクラブに関心を払い、手を打ちなさい」、
「ロータリアンの意欲を掻き立てて奉仕活動に参 口ヽ″

加させる」といぅことをお願いし、最後には素晴
らしい活動をしたクラブを表彰します。国際協議
会では全世界からガバナーが集まり勉強する訳で
すが、ひとつは激励と意欲の喚起、頑張れよ、一
生懸命やれよとはっばがかかる。 2番 目は次年度
のRI会長は何を話すのか、それを聞くことにあ
ります。 3つ 日は今行つていることを、どのよう
にやるのか勉強する。最後は「クラブと地区のリー
ダーを指導して研修と意欲を与える実践的なテク
ニツクの研修」です。

532人のガバナーエレク トがぃて、同伴者を連
れてくるのが義務で、同伴者も勉強することにな
ります。総勢15∞人位の人数がホテルに缶詰めに
なり1週間過ごすことになります。アメリカ西海
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